

L. O.



► **LA NARANJA.** Flor de Azahar, el coro de esta peña de Santiago y Zaraíche, acude a multitud de certámenes de música en los que interpreta boleros y coplas. Pronto publicará su segundo disco.



► **EL ESPREFOOLLO.** La asociación, fundada en Zarandona en 1973, se siente orgullosa de contar con un gran número de socios jóvenes. Muchos de ellos, bailan en el grupo folclórico San Félix.

L. O.



► **EL CALICHE.** Más de cien personas forman el grupo folclórico Cristo de la Misericordia de la peña de Los Garres, que está celebrando su 30 aniversario. Pretende dar a conocer los juegos tradicionales entre los niños.



► **LA ZARANDA.** El barrio de San Antón se enorgullece de contar con esta asociación, que alegra sus fiestas en honor al protector de los animales. En septiembre, organiza un festival en el jardín de La Seda.

L. O.



► **EL REFAJO.** Nació en 1980 gracias a la iniciativa de 20 matrimonios del barrio del Carmen, aunque su sede está ubicada en Cabezo de Torres. Sus miembros siempre celebran juntos el día de los enamorados.



► **EL MEMBRILLO.** La asociación de Santiago y Zaraíche, que cumple 30 años de historia, se prepara para celebrar el próximo mes su festival de folclore infantil. En la imagen, viaje cultural a Granada.

L. O.

MANZANO
ACEITES DE OLIVA

www.aceitesmanzano.es